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VEREADOR ALDACIR OLIBONI (PT) – Comunicação de Líder, 

pela oposição: Presidente, Srs. Vereadores e Sras. Vereadoras, 

público que nos acompanha nesta tarde, o Ver. Moisés traz aqui uma 

notícia interessante, na medida em que mostra uma publicação que 

foi apresentada, segundo ele, por sindicatos, mais precisamente o 

Simpa, e que mostra um pouco da realidade que passou o governo 

Marchezan nesses últimos três anos, Ver. Bosco. O prefeito 

municipal disse, nos três anos, que terminou com o déficit, e esse 

relatório mostra que terminou os três anos com superávit. Quem está cometendo fake 

news? É o governo ou o cidadão ou cidadã que apresentaram esse relatório? Eu li, vi e 

acreditei no relatório, porque, de fato, a lei orçamentária, inclusive aprovada aqui nesta 

Casa, mostrava claramente os recursos, para onde foram destinados. E nós podemos até 

falar por nós mesmos, que existe essa enorme contradição do governo em dizer que não 

tinha recurso, mas tinha, como disse o Ver. Bosco, quando o prefeito vai num 

determinado lugar e libera o recurso. Não é o contrário do que ele diz agora, querendo 

entrar com uma ADIn sobre a questão das emendas impositivas. Nós percebemos 

claramente que o prefeito não ouve nem mesmo a base dele, não ouve nem mesmo o 

secretariado dele. O prefeito de Porto Alegre é uma única opinião, é como ele quer, tanto 

é que, quando mandou, no recesso, Ver.ª Mônica, o pacote da mobilidade, ele manda os 

projetos para a Câmara e sai de férias. Pois nas duas sessões que nós tivemos aqui 

durante o recesso não houve quórum, porque nem a base do governo sabia o que fazer. 

Agora, o nobre Ver. Mauro, líder do governo, pede para que, na próxima semana, nós 

tenhamos comissões conjuntas para aprovarmos ou votarmos, no máximo, quatro 

projetos dos seis projetos apresentados. Vocês sabem por que, senhoras e senhores? 

Porque, na semana que vem, sobe a passagem de R$ 4,70 para R$ 5,20 e, se a Câmara 

não votar, ele vai dizer que a culpa é dos vereadores, Ver. Nilton! Mas como a culpa é dos 

vereadores, se nem ele sabe qual a repercussão financeira para poder, de fato, viabilizar 

a proposta dele, que é uma grande fake news, de que a passagem, no próximo ano, 

poderá ficar em R$ 2,00? Ora, ora prefeito, caia na realidade! Caia na realidade, porque 

Vossa Senhoria, prefeito, ao longo dos três anos, tirou a segunda passagem e não baixou 

o valor, tirou a gratuidade dos idosos de 60 a 64 anos e não baixou a passagem, aprovou 

aqui na Câmara o tempo de vida útil dos ônibus de 10 para 13 anos e não baixou a 
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passagem. Existe uma lei municipal que obriga as concessionárias a removem a frota a 

cada ano em 10% do total, nesses últimos três anos, não houve renovação dos 10% da 

frota, e não mudou nada o valor da passagem. Pois, agora, o governo está dizendo que 

as concessionárias vão aumentar, pois é evidente! Embora nós votemos os projetos, ele 

não vai deixar de subir a passagem. Ele quer onerar o cidadão no aumento da passagem 

e nos projetos que ora mandou para Câmara. Por favor, acorda Marchezan! Três anos a 

cidade abandonada! Por favor, trabalhe para a população, mas para todos e não para 

uma pequena minoria de empresários.  Muito obrigado. 

(Texto sem revisão final.) 

 

 


